



Nos cuentan que FHipo, el único fideicomiso hipotecario de la Bolsa de valores en México, levantó 2,500 millones de pesos con la emisión de deuda, a un plazo de 30 años, en la Bolsa Institucional de Valores (Biva).

Se reveló que estos recursos se destinarán, principalmente, para mejorar el perfil de sus pasivos y para el crecimiento de su portafolio de inversión.

HR Ratings, Moody's y S&P Global Ratings calificaron la emisión con "HR AAA (E)", "Aaa.mx (sf)" y "mxAAA (sf)", respectivamente; lo que significa que la estructura de los certificados cuenta con la más alta calidad crediticia, ofreciendo seguridad sobre el pago oportuno de las obligaciones de deuda, además de representar un mínimo riesgo crediticio.

FHipo es el primer vehículo que permite el acceso del público inversionista sobre portafolios hipotecarios residenciales en México.